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恩返しをしたいという思いもあります。

「サンパークは大学から遠い」
ーープライベートではどこに遊びに行ってますか？

【木牟礼】そうですね，みんなで，どこかに食べに行

こうっていうときは，宇部に行くことが多いです

ね。小野田方面に向かうことはあまりないです。

24 時間のファミリーレストランは利用するけど。

【管】僕はサンパークには結構行きますよ。

【木牟礼】大学からは遠いよ。

【大田黒】そうそう，車を持っていないと動きようが

ない。

【管】僕は自転車で行くよ。

【木牟礼】でも，少し自転車ではきつい距離だよ。私

は車を 4 年になって持ってから，行動範囲も広が

ったけど，大学周辺は公共交通機関があてになら

ないから車がないと身動きとれないのじゃないか

な。ここに来たとき，電車の本数の少なさにはび

っくりしました。バスも１時間に 1 本だし…。

【管】学内にいるときは食事を含め，不便さは感じな

いんだけど，どこかに行くときに不便だなぁと感
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